
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA - 17 de JULHO DE 2024
Ao décimo sétimo dia do mês de julho de 2024, das 9h às 11h, reuniram-se para a 
realização da reunião ordinária  do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, de 
forma presencial, no FAROL - 2º Andar, situado à Rua Max Colin, 550 – América -  
as  conselheiras:  Palova  Santos  Balzer, Idelma Pereira,  Geisa  Simone Hile  (que 
participou virtualmente), Nadia Mascarello, Cezonia do Nascimento, Gisele Cristina 
dos Reis de Oliveira, Marília Santos Stelmack. Também participaram da reunião: a 
servidora Danuza Labanca Rocha da Coordenação de Benefícios Eventuais da SAS 
e  a  servidora  da  Unidade  de  Apoio  aos  Conselhos  -  Casa  dos  Conselhos  -  
Assessoria  Técnica  Maria  da  Penha  Lage  Camargo.  Iniciou-se  a  reunião,  a 
presidenta  do CMDM, Palova Balzer  deu boas-vindas às  demais  conselheiras  e 
participantes  deste  encontro.  1º  momento:  Da mesa diretora  1.1  -  Colocou  em 
votação a aprovação da pauta desta reunião sendo aprovada por unanimidade; 1.2 - 
Informou sobre a justificativa de ausência das conselheiras: Kellen Mendes Pereira 
Clementino, Mônica Cristina Romminger, Rosane Borba Paul, Janaina Prato Vicente 
Banin e Kátia Oliari da Motta, Michele Cristine Pahl e Maristela Paz Correa Felipe; 
1.3 - Sobre as  Atividades da SAS - solicitado em memorando SEI 24.0.162507-5 -  
Cronograma : GUPG - Gerência de Planejamento e Gestão, foi apresentado pela 
servidora Danuza sobre o Benefício Eventual de Desacolhimento. Ela primeiro fez 
uma breve apresentação de todos os  benefícios  existentes  na SAS e  o critério 
comum a todos para concessão, deixando claro que alguns benefícios são em bens, 
outros em pecúnia depositados direto em conta e outros em serviços prestados. 
Pontuou  sobre  as  legislações  em  que  são  baseados.  Danuza  falou  mais 
detalhadamente sobre o benefício do Auxílio Desacolhimento que é destinado para 
dois públicos: jovem que está abrigado e para mulher que está abrigada. Para ser 
concedido  precisa  observar  vários  critérios.  Ele  pode  ser  utilizado  por  6  meses 
prorrogável por mais 6 meses, ou seja, até no máximo um ano e o valor pode variar 
chegando a até 4 UPM. A maior parte dos benefícios eventuais são pagos pela fonte 
100, ou seja, recursos do município. Danuza ainda pontuou sobre o Auxílio Aluguel 
que é do governo federal, deixando claro que o fluxo ainda está sendo desenhado, o 
valor também não está definido.  Quanto ao repasse deste benefício é para  vir  
recursos do governo federal,  mas até o momento o município não recebeu este 
repasse. Danuza falou do Encontro Nacional do Congemas que ocorreu em São 
Paulo e que, uma das preocupações de muitos municípios é sobre este repasse, 
pois  nenhum município  o  recebeu.  Joinville  está  pagando  tal  auxílio  para  duas 
mulheres  com  recursos  próprios,  por  determinação  judicial.  A  Secretaria  de 
Assistência Social continua buscando o alinhamento para o fluxo com os atores que 
estarão envolvidos no processo (delagacia, promotoria e judiciário). Sendo feita a 
apresentação da SAS e não havendo dúvidas, Danuza finalizou sua participação e 
se retirou da reunião. Na sequência Palova falou do item 1.4 - A mesa apresentou a 
devolutiva  da  reunião  com  a  SAS,  informando  que  na  reunião  com  a  SAS  foi 
repassado sobre o curso que irá ocorrer para os conselheiros, sendo composto por  
4 módulos e serão 7 módulos para os técnicos; O Espaço no Centro XV destinado à 
Casa dos Conselhos já está pronto e caso queiram transferir as reuniões para lá, 
pode ser feito, os presentes hoje definiram continuar no Farol para as reuniões que 
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já estão reservadas até o final deste ano; Palova pontuou que ainda foi repassado 
sobre as alterações no quadro de servidores na Casa dos Conselhos e, sobre o 
Auxílio Aluguel que era um dos assuntos com a SAS, uma das ações já realizada 
hoje com a explanação dos auxilios realizados pelo município - em especial o auxílio 
aluguel, sendo explanado pela servidora Danuza. 2º momento: Das comissões. 2.1 
-  A Comissão  de  Comunicação  e  Mobilização   informou  sobre  o  Agosto  Lilás, 
informando que já  realizaram 6 reuniões,  apresentaram o material  gráfico (flyer, 
banner e cartaz) que foi produzido sobre a violência contra as mulheres, reforçando 
que é muito importante a divulgação, explicando que foram mapeadas 33 escolas 
de ensino médio, das quais, muitas já foram visitadas no ano passado, e que está 
sendo feita uma agenda para visitar as demais e aqueles que puderem participar  
será de grande valia. Outro assunto trazido, foi uma conversa com o pessoal do 
SEBRAE, na qual tal instituição falou sobre um recurso que está vindo do governo 
federal para capacitação e empoderamento das mulheres - é um projeto de inclusão 
socio-produtiva e que querem nossa colaboração para atingir mais mulheres. Palova 
propôs pensarmos em uma atividade para comemorar os 20 anos do CMDM, e 
vinculado a essa comemoração, promover oficinas junto às mulheres de Joinville  
como  por  exemplo  as  mulheres  venezuelas  e/ou  haitianas  para  o 
empreendedorismo.  Neste  dia,  Palova  trouxe  cartelas  de  botons  que  a  Secom 
produziu alusivos aos 20 anos do CMDM e também à Campanha de combate à 
Violência contra a Mulher. 2.2 - A Comissão de Legislação e Fiscalização - Lei do 
CMDM e  Regimento  Interno  -  A comissão  não  conseguiu  se  reunir  e,  sobre  a 
sugestão  da  alteração  do  Art.  2º  se  retira  ou  não  a  expressão  “legalmente 
constituídas” será necessário, primeiro, a deliberação da comissão para posterior 
votação pelo conselho. 3º momento: Correspondências Recebidas e Enviadas.3.1 
gmail: 03/07/2024 - Encontro Bimestral do Comitê Municipal de Transmissão Vertical 
HIV/SÍFILIS/HEP.B/C no dia 24/07/2024 às 10h na sala de reuniões do Farol, outra 
conselheira deverá ser indicada para este comitê, pois era a conselheira Fabiane 
quem representava este conselho. Aguardando a indicação pela secretária de outra 
representante da área da saúde; 09/07/2024 - Convite da Assembléia Legislativa do 
Estado de Santa Catarina, por meio de sua Coordenadoria de Estágios Especiais, 
apresenta a Mostra Institucional  Programa Antonieta de Barros – Duas décadas 
transformando realidades, exposta de 8 a 18 de julho de 2024, na Galeria de Arte 
Ernesto  Meyer  Filho.  Contando  a  história  de  seus  vinte  anos  de  trabalho,  o 
Programa Antonieta de Barros (PAB) traz ao público relatos de jovens em situação 
vulnerabilidade social que tiveram suas vidas profissionais transformadas, expondo 
9 casos reais; 11/07/2024 - Convite para a posse dos membros Gestão 2024-2026 
da  Rede Intersetorial de Enfrentamento à Violência contra Mulher a ser realizada no 
dia 31/07/2024 às 11h00 na Casa da Central de Cadastro Único, rua Afonso Pena, 
840 - Marília e Nádia estarão representando este conselho no evento; 15/07/2024 - 
O Conselho Comunitário de Segurança - CONSEG Comasa e Espinheiros, convida para 
participar da próxima reunião (presencial) ordinária do CONSEG Comasa e Espinheiros, 
será  dia  18/07/2024,  quinta-feira  das  19:30  até  21:00,  na  AMESP  -  Associação  de 
Moradores da Entrada do Espinheiros - Rua Avencal, 100 - Comasa; 16/07/2024  - Convite 
para Roda de Conversa :  Implantação dos conselhos municipais  para as mulheres que 
acontecerá na nossa região no dia 08/08/2024 de 09h às 11h30 no formato virtual e neste 
mesmo dia também recebemos o Convite para a Apresentação sobre a Sistematização de 
Dados de Violência contra Mulher, que ocorrerá no dia 06 de Agosto de  08h30 às 12h na 
OAB,  rua  Amazonas,  46  -  Saguaçu  as  inscrições  podem  ser  realizadas  no  seguinte 
endereço: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSccvBjrl5Nvry5afnvUzfX0ZjwZglOpEq



N6hKgUEHoc8zCFfg/viewform.  4º momento  - Palavra Livre e encerramento -.Como 
não houve liberação de diárias, este conselho não terá representantes na agenda 
“Fazendo Gênero”. Após serem tratados os temas desta reunião a presidente do 
CMDM, Palova Balzer deu por encerrado o encontro. Sendo esta ata elaborada pela 
assessoria  técnica  do  CMDM,  Maria  da  Penha  Lage  Camargo  e  assinada  pela 
presidente interina do referido conselho.

Dra. Palova Santos Balzer

Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher
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